

Artikel vom 30.07.2022

CSU Kreisverband

Martin Stock soll den Landkreis in München vertreten



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Überwältigende Zustimmung des CSU Kreisvorstandes für den Sulzbacher Bürgermeister - sympathisch, politisch erfahren und näher am Menschen.

Der Vorstand des CSU Kreisverbandes empfiehlt Bürgermeister **Martin Stock** aus Sulzbach der Delegiertenversammlung **als Kandidaten für die Landtagswahlen**. Das ist das Ergebnis eines aufwändigen Auswahlverfahrens unter Beteiligung der Parteibasis.

Der CSU Kreisverband hat in einem umfangreichen Verfahren unter Beteiligung sämtlicher Ortsverbände und Arbeitsgemeinschaften die Suche nach einem Kandidaten durchgeführt. Mehrere Vorschläge wurden aus den verschiedenen Arbeitskreisen und Ortsverbänden gemacht. Mit allen vorgeschlagenen Personen wurden Gespräche geführt. Schnell zeigte sich eine überwältigende Zustimmung und breite Unterstützung innerhalb des Kreisvorstandes für Bürgermeister Martin Stock. „Für den Kreisvorstand der CSU Miltenberg ist Martin Stock mit seiner kommunalpolitischen Erfahrung der überzeugende Kandidat“, begründete Kreisvorsitzender Michael Schwing die klare Entscheidung des Kreisvorstandes.

Berthold Rüth unterstützt die eindeutige Empfehlung des Kreisvorstandes: „Martin Stock ist ein Sympathieträger und verfügt mit seinen beruflichen und persönlichen Erfahrungen über die

wichtigen Fähigkeiten für die Tätigkeit als Abgeordneter:"

Bürgermeister Martin Stock ist 41 Jahre alt, verheiratet, und Vater von drei Kindern im Alter von 10, 8 und 4 Jahren. Nach dem Abitur am Kronberg Gymnasium in Aschaffenburg studierte Martin Stock Rechtswissenschaften in Würzburg, das er 2007 mit dem zweiten Staatsexamen abgeschlossen hat. Anschließend arbeitete er als Staatsanwalt und später als Richter am Amts- und Landgericht in Aschaffenburg. Im März 2018 wurde er als 1. Bürgermeister der Marktgemeinde Sulzbach und im Jahr 2020 in den Kreistag des Landkreises Miltenberg gewählt. Er ist Mitglied in verschiedenen Vereinen, u.a. St. Johanniszweigverein, Turnverein und Sozialkreis und Mitglied des CSU Kreisvorstandes.

„Als Bürgermeister und Kreisrat bin ich täglich hautnah mit den Problemen der Menschen vor Ort befasst. Mir ist wichtig, dass Politik von unten nach oben mit den Menschen und nicht über die Köpfe der Bürger gemacht wird“, erläuterte Martin Stock seine Auffassung von Politik. „Ich bin überzeugt, dass wir angesichts der gewaltigen Herausforderungen die Landespolitik in Bayern nur dann erfolgreich gestalten können, wenn es uns gelingt, die Menschen durch ehrlichen Austausch und offene Gespräche miteinzubeziehen. Diesen kommunalpolitischen Ansatz möchte ich gern auch in München stärker einbringen“, so Stock weiter.

Wenn Sie mehr über Martin Stock erfahren möchten, schauen Sie doch einfach mal auf [seiner Homepage](#) vorbei!

Ihr CSU-Kreisverband Miltenberg